ECONOMIST & JURIST



Redacción



Álvaro García Ortiz toma posesión como fiscal general del Estado

Álvaro García Ortiz ha tomado posesión como fiscal general del Estado en un acto que se ha celebrado en el Tribunal Supremo. El presidente del CGPJ y del Supremo, Carlos Lesmes, ha conducido la ceremonia, en la que han estado presentes la ministra de Justicia, Pilar Llop; el defensor del Pueblo, Ángel Gabilondo; varios magistrados del Tribunal Constitucional y la cúpula del Supremo, así como la controvertida exfiscal general, Dolores Delgado, y la teniente fiscal María Ángeles Sánchez Conde.

El hasta ahora jefe de la Secretaría Técnica de la Fiscalía General del Estado (FGE) ya prometió el cargo ante el Rey el pasado 2 de agosto en un acto celebrado en el Palacio de la Almudaina de Palma de Mallorca. Fue propuesto para para dirigir la FGE el 19 de julio, después de que Delgado anunciara su salida esgrimiendo problemas de salud.

Tras el acto en el Supremo, Álvaro García se ha desplazado a la sede de la Fiscalía General, donde ha pronunciado un discurso en el que se ha referido a la "g ...